



移住者名	寶園 純一 ファミリー
都道府県	鹿児島県 大島郡 龍郷町
移住先	大阪府⇒鹿児島県（奄美大島）
移住年	2009年
職業	アルバイト⇒会社員⇒自営業（販売製造業）
家族構成	4人
移住形態	1ターン

## Q. 移住したきっかけは？

奄美大島に初来島したのは大学4年生の時でした。奄美二世の友人と二人でビデオカメラを片手にドキュメンタリームービー作成の為に、京都から南下し沖縄まで旅をした際に奄美大島に来ました。各島々での出会いは、その後の僕らの人生を左右する大きな出会いになりました。幼少期より南国の生活に憧れがあり、いつかは海の側で生活したいと思っていたので、奄美大島に初来島した時から将来は友人とこの土地で物作りをしようと決意していました。沖縄の離島も勿論魅力的でしたが、奄美大島を選んだ理由は単純に物作りをする環境に適している事と、一緒に物作りをしたい人（大学の友人）がいたと言う事です。友人は僕より3年前に移住しTシャツ屋さんを兄弟で営んでいました。関西から4年間通い続け友人のお店が軌道にのったタイミングで誘いがあったのと、祖父が残してくれた『やりたい事をやれ』という言葉の後押しに移住しました。

## Q. 移住の際不安に思ったことは？

一番不安に思っていたことは金銭的な事です。結婚を考えている交際相手を残し移住したのですが、将来的な計画は不十分な状態でした。税金や貯蓄を考えれば正直気が重くなる事が山積みでした。住居は友人の兄の家に居候させてもらっていたので住む所の不安はありませんでした。人間関係もどこと無く関西の雰囲気と似ていて距離感を掴むのに時間はかかりませんでした。ただただお金を稼がなければ、理想の南国生活も楽しめないと思っていたので不安ではなかったです。また関西に家族がいるので何かあった時にすぐ帰れるのか？という不安もありました。移住の条件に直行便がある所でないと思っていたので、奄美大島は大阪に直行便があるのでその点は安心だったのですが料金が高額だったので、ここでも金銭的な悩みが離れませんでした。

## Q. 移住して良かったことは？

一番は素敵な方々との出会いがあった事です。人口でいうと大阪の方が圧倒的に多く、出会いの数もあると思われるのですが、僕はここ奄美大島に移住してからの方が出会いが多く感じます。今となっては大好きな人が一番多い場所になりました。仕事に対しても以前に比べ考える事が増え、創意工夫が増え物作りを楽しめています。また、長男にアレルギーがあり食事に制限があります。都会ではなかなか学べない調理法や、食材に出会えるのでそういった所も大きなメリットになっています。



## Q. 移住を考えている方へメッセージ

---

友達を作ってください。そして大好きになって、一緒に楽しんで下さい。楽しみは人それぞれかもしれませんが、出会いの数だけ楽しみ方があります。勿論その楽しみは都会でもできるものも多いかもしれませんが、でもここでしか味わえない楽しみをこちらの方々とする事で、抱えている不安や迷いは薄くなっていきます。ここでの出会い全てが良いものだとは限りません。しかし楽しむ覚悟があれば全て良い方向に持っていけると思います。移住をお考えの方々もこちらの方々も年齢はバラバラでなかなか共通点も見つけれないかもしれませんが、島の幸を食し、島の酒を呑み、雑談でもしながら楽しめば、気付いた時には友達です。移住の際、よろしければ僕とも友達になって下さい。